

LA NACION
BUENOS AIRES

17 ENE 1986

Viernes 17 de enero de 1986

NACION

EL TIPO

Desmienten que se estudie un asentamiento judío en Santa Cruz

A raíz de versiones periodísticas en las que se indicaba que se estaría estudiando el asentamiento de una colonia judía en la zona de El Calafate, Santa Cruz, el presidente de la Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas (DAIA), David Goldberg, dijo a LA NACION que esa supuesta colonización carece de total asidero y que se trata de una campaña antisemita.

"Esta es una de las tantas patrañas o fábulas que determinadas organizaciones echan a rodar con una clara finalidad antisemita, como también contra la sociedad democrática en general", sostuvo el responsable de la DAIA.

"Esto -dijo- trae a colación aquellos lineamientos de Paul Goebbels de que las mentiras, cuanto más grande son, si

se repiten, llegan un momento que alcanzan a tener credibilidad.

"Esto nos hace reniegar -sostuvo Goldberg- otras viejas mentiras, como la realización del nefasto plan andinista y otras patrañas antisemitas."

Al ser preguntado sobre cuáles eran las organizaciones responsables de tales versiones, respondió: "La seriedad de nuestra institución hace que cuando tengamos que expedirnos sobre el particular, lo hagamos con toda seriedad y precisión. Pues ésto no va a quedar así, vamos a llegar al fondo de la cuestión y luego se actuará legalmente, como corresponde. Se están efectuando investigaciones sobre el tema: hemos visto y seguramente vamos a llegar a la conclusión".

sión de que hay manos extrañas que manejan esto.

"Esto es un globo que ya se desinfló, -añadió- y suponemos quiénes lo inflaron; pero cuando lo digamos lo faremos con conocimiento de causa y con certificación absoluta".

Al ser consultado sobre qué repercusiones habrá tenido la versión en el seno de la comunidad judía, Goldberg expresó que "por supuesto, ésto ha sido totalmente desfavorable, pues tenemos reclamos de información de distintos lugares. Hasta el momento no han aparecido responsables y hasta la Subsecretaría de Información Pública de la gobernación de Santa Cruz desconoce el tema."